

L'assemblée départementale, durant l'intervention consensuelle du préfet et avant le départ des élus de l'opposition. PHOTO JEAN-CHRISTOPHE SOUNALET/« SUD OUEST »

# Alexis Félix est décédé

**NÉCROLOGIE** Figure de la politique périgourdine et proche de Roland Dumas, l'ex-maire PS de Saint-Laurent-sur-Manoire avait 99 ans

Il avait assuré neuf mandats de maire de sa commune de Saint-Laurent-sur-Manoire, dans la banlieue de Périgueux, et avait été élu durant trente ans conseiller général du canton de Saint-Pierre-de-Chignac. Alexis Félix, qui vient de décéder à l'âge de 99 ans à la maison de retraite de Razac-sur-l'Isle, était une figure de la politique et du socialisme en Dordogne.

Alexis Félix était même devenu président du Conseil général durant une quinzaine de jours en 1992, à l'occasion de la rocambolesque « affaire Barou » : la gauche avait obtenu la majorité grâce à la voix d'un élu divers droite. Il avait donc siégé le temps qu'un nouveau vote redonne la majorité à la droite.

## La médaille des Justes

C'était un grand ami de Roland Dumas, qu'il accueillait chez lui lors de ses passages en Dordogne (et notamment lors de ses campagnes pour les législatives). L'ancien ministre des Affaires étrangères lui avait même légué ses cadeaux officiels pour un petit musée créé dans la mairie de Saint-Laurent.

Instituteur fervent défenseur de l'école laïque, il avait été résistant durant l'Occupation et avait



**Alexis Félix a été durant trente ans élu du canton de Saint-Pierre.** PHOTO ARCHIVES P. COULLAUD/« SO »

même, avec son épouse Carmen, caché une famille juive. Il avait d'ailleurs reçu la médaille des Justes pour cette action. Il racontait aussi volontiers le chemin parcouru dans sa commune avec une large place faite pour le bien des enfants.

En 2001, il avait été décoré de la croix d'officier de la Légion d'honneur. Il rappelait à cette occasion qu'il avait été élu dans une cave sans électricité ni chauffage. À son successeur, Jean-Pierre Passerieux, il a laissé une commune pimpante.

Ses obsèques civiles auront lieu lundi 2 juillet à 10 heures avec un hommage dans la cour de la mairie de Saint-Laurent suivi de l'inhumation au cimetière de la commune.